

## Weltladen Schöllkrippen: Einsatz für Gerechtigkeit und Frieden!

Wir, die katholische Religionsgruppe der Klasse 8a und 8b, behandelten im Unterricht das Thema „In der einen Welt leben - Einsatz für Gerechtigkeit und Frieden“. Zusammen mit Frau Beck und Herrn Fries besuchten wir passend zum Thema am 09.11.2018 den „Weltladen Schöllkrippen“. Im Weltladen informierten uns zwei nette Mitarbeiterinnen über den fairen Handel in diesem Fachgeschäft. Seit circa 30 Jahren wird dort den Kunden unter dem Motto „Fair Trade“ ein breites Sortiment an Lebensmitteln, sehr oft auch in Bio-Qualität, angeboten. Zudem gibt es auch einige weitere Produkte aus dem Bereich Kunstgewerbe, sowie Tücher, Taschen und Schmuck. Besonders die kleinen Snacks (Fair-Trade-Waren), von denen wir auch mal kosten durften, fanden bei allen Schülern und Lehrern großen Anklang!

Vorbeischauen lohnt sich also! ☺



*geschrieben: N. Fries (FÖL)*